



POサンポ

学校標語「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年 1月 8日
練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹
3年学年便り No.14

あけましておめでとうございます！

3年生も残すところ、あと、わずかとなりました。3学期は、4年生への進級が円滑に進むように、学力面、生活面での上げをしていく期間でもあります。来年度からはクラブ活動も始まります。みなみ委員会に選ばれた児童は、委員会活動にも参加します。授業の時数も増え、6時間授業の日も多くなります。

進級に向けて、子供たちの姿にも変化が見られています。指示を待つのではなく、周囲の状況や時間を意識し、自分で判断して行動することが多くなっています。学習に取り組む姿勢の変化も出てきています。文章の書き方を工夫したり、自主的にテストに向けた勉強をしたりして、自分の力を伸ばそうとする主体的な姿が見られ始めています。

ただ、個人差があることも事実です。自分から期限内に課題を提出すること、身の回りの整理整頓や次の授業の準備をすること、集中して学習することなど、もう少し頑張ってもらいたい児童もいます。「受け身の姿勢で学校生活を送るのではなく、想像力を働かせ、自分の手で自らの生活をより良くしていこうという意欲をもってほしい。」そんな思いで、日々指導にあたっています。

新年早々、厳しいことも書かせていただきましたが、自ら学ぶ力を付けるために、一日一日を大切にしながら、子供たちと一緒に頑張ります。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月の行事予定



月	火	水	木	金	土
4	5	6	7	8 ④ 始業式(放送)	9 ④ 土曜授業 (授業公開無し) 書き初め
11 成人の日	12 ⑥ 学級の時間 心ふれ	13 ⑤ 身体測定	14 ⑥ 集会	15 ⑥ 学級の時間 SC	16
18 ⑤ 全校朝会 心ふれ	19 ⑥ 学級の時間 心ふれ	20 ⑤	21 ⑥ 学級の時間	22 ④ 特別時程	23 ④ 土曜授業 校内書き初め展始
← 避難訓練週間 →					
25 ⑥ 学級の時間 心ふれ	26 ⑥ 学級の時間 心ふれ	27 ⑤	28 ⑥ 学級の時間	29 ⑥ 学級の時間 校内書き初め展終	30

校内書き初め展の時間等、鑑賞についての詳細は、後日、別紙にて、お知らせいたします。

※SC：スクールカウンセラー出勤日 心ふれ：心のふれあい相談員出勤日
※清掃は、当面の間は、各学級5人(1組は6人)ずつの放課後清掃を継続します。

1月の学習予定

教科	学習内容
国語	たから島のぼうけん 冬のくらし 詩のくふうを楽しもう ありの行列 つたわる言葉で表そう
社会	練馬区のうつりかわり
算数	□を使って場面を式に表そう かけ算のひっ算を考えよう
理科	じしゃくのふしぎ
音楽	雪のおどり 聖者の行進 組曲「アルルの女」から
図工	何に見えるかな？（木工作）
体育	走・跳の運動 鉄棒運動 縄跳び 跳び箱運動
総合	調べ方の達人Ⅱ
外国語活動	Unit8 「What' s this?」
道徳	個性の伸長 正直、誠実 よりよい学校生活、集団生活の充実



健康観察カード（検温の記録）のお願い

冬休み中も検温の記録にご協力いただき、ありがとうございました。1・2月の健康観察カードは、今後も継続して使用します。毎朝検温し、カードに記録してから、登校させるようにしてください。お手数ですが、今後ともよろしくお願ひいたします。

連絡帳の確認のお願い

忘れ物を減らすために、子供たちに、毎日連絡帳を保護者の方に見てもらうように声をかけました。きちんと連絡帳を書いているか、自分で支度ができているか、お子さんの様子を見ていただければと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。

土曜授業について

1月7日（木）の緊急事態宣言の再発令を受けて、区内公立小中学校の学校公開が1月31日まで、原則、中止となりました。そのため、1月23日に予定していた学校公開は中止（学校公開無し）といたします。

※ 1月9日（土）、23日（土）の両日も、授業公開はいたしません、土曜授業は実施いたしますので、ご注意ください。（給食は無しです。）

※ 1月23日に開催予定だった、道徳授業地区公開講座については、別日に開催いたします。ご了承ください。

※裏面もご覧ください。

シューズバンクプロジェクト ご協力をお願い

令和3年2月8日（月）～2月13日（土）の期間、シューズバンクプロジェクトを行います。シューズバンクプロジェクトとは、自分たちが履く機会がなくなった靴を回収し、フィリピンの子供たちに送って活用してもらおうプロジェクトです。ご家庭で、履く機会がなくなった運動靴・長靴・革靴がありましたら、期間までご家庭で保管しておいていただけると幸いです。

今年度は「三密」を避けるため、靴の回収を屋外で行います。持ってきた靴を各自が段ボール等の箱に入れていく形式で行い、児童同士の直接的な靴の受け渡しはいたしません。保護者の方が直接持ってきていただいても構いません。サイズは大小を問いません。記名があっても構いませんが、気になる場合は油性ペン等で消してください。

この活動を通して、困っている人の気持ちに寄り添って、助けようとする気持ちを子供たちに育みたいと思います。ご協力をよろしくお願いたします。

※長靴やきれいな上履きも回収しています。ブーツ、サンダルは回収していません。

※破損のひどいものは回収できません。

